

## Jeder hat das #RightToLove



Lasst uns den Equality Act unterstützen und der Diskriminierung von LGBTQ+ ein Ende machen.

Wir sind der Meinung, dass jeder das Recht hat, so zu leben, wie er leben will, und den zu lieben, den er lieben will. Stell dir vor, Händchenhalten in der Öffentlichkeit, in deine Lieblingsbar zu gehen, einen Job zu kriegen oder eine Wohnung zu mieten würden dir wegen deiner sexuellen Orientierung verwehrt. Man vergisst schnell, dass die Dinge, die wir für selbstverständlich halten, keine Sicherheiten sind bzw. dass sie nicht unbedingt von Dauer sind.

Wir müssen handeln - bis wir in einer Welt leben, in der sexuelle Orientierung kein Verbrechen ist, wo alle Beziehungen anerkannt und respektiert, und in der alle Geschlechter gleich behandelt werden.

Der Equality Act, der vom Repräsentantenhaus verabschiedet wurde und jetzt noch die Zustimmung vom Senat benötigt, ist ein Gleichstellungsgesetz, das Diskriminierung aufgrund von sexueller Orientierung und Gender-Identität am Arbeitsplatz und im Wohnungswesen verbieten und viele weitere wesentliche Grundrechte schützen würde.

"Diskriminierung in jeglicher Form verletzt die grundlegenden Werte von Tinder. Wir glauben an Gleichberechtigung, und indem wir unsere Millionen Mitglieder dazu aufrufen, ihre Unterstützung zu zeigen und aktiv zu werden, hoffen wir, zu einer echten Veränderung für die LGBTQ+ Community beizutragen", sagte Elie Seidman, CEO von Tinder.

---

Additional assets available online: [Fotos \(2\)](#) [Video \(1\)](#)

<https://de.tinderpressroom.com/2019-06-24-Everyone-has-the-RightToLove>